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MANAL ISMAIL :   Merci, monsieur le président. Je suis sûr que la journée a été longue 

mais cette séance sera courte. 

  Je voudrais remercier toutes les délégations pour leurs interventions 

et remarques précieuses données tout au long de la journée, et qui 

permettent de guider le futur calendrier du GAC. C'est grâce à la 

participation de vos délégations que nous espérons répondre à ces 

questions. 

Nous avons entendu des messages très importants durant les quatre 

séances de la journée de la part des responsables gouvernementaux 

qui assistent régulièrement aux réunions de l'ICANN mais aussi de la 

part de ceux qui étaient là pour la première fois. 

  Je ne rentrerai pas dans les détails de ces messages pour ne pas 

perdre de temps, mais aussi car vous allez recevoir un rapport du 

président relatif à la journée complète. 

  On m'a dit qu'il y avait eu 128 délégations assistant à la réunion 

aujourd'hui. Merci à tous pour votre intérêt, votre présence, votre 

participation active et vos remarques précieuses. Votre aimable 
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participation ainsi que la participation continue de votre délégation 

au GAC est essentielle pour garantir la réussite des missions du GAC. 

C'est en réalité ce qui garantit la crédibilité du GAC et qui renforce son 

avis. Nous comptons sur vous. 

  Je vous remercie tous encore une fois, merci à notre hôte généreux, le 

gouvernement espagnol, merci aux modérateurs, aux orateurs et aux 

intervenants. 

  Excusez-moi. 

Je voudrais aussi remercier le personnel de soutien de l'ICANN, le 

personnel de soutien du GAC, les interprètes et le support technique 

sans qui nous ne n'aurions pas pu réunir tout cela. Je vous souhaite à 

tous une bonne soirée, une bonne fin de semaine, et un agréable 

séjour dans la jolie ville de Barcelone. 

  Je redonne la parole au président. 

  Merci. 

 

DAVID CIERCO:   Merci beaucoup Manal Ismail. 

Maintenant, Cherine Chalaby, président du Conseil d'administration 

va dire quelques mots. 

 

CHERINE CHALABY :   Bonjour. Allô ? Ça marche. D’accord. Merci. 
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  Bonjour à tous. Je voudrais commencer en remerciant nos hôtes, 

Nadia Calvino, Ministre espagnole de l'économie, qui n'a 

malheureusement pas pu être présente, et Francisco Polo, Secrétaire 

d'État aux avancées numériques. 

  Je voudrais également remercier le Secrétaire général Houlin Zhao 

pour ses allocutions à l’heure du déjeuner et Manal Ismail, président 

du Comité consultatif gouvernemental. Vous avez donné le ton pour 

un échange très productif. Merci. 

  J'adresse mes remerciements au GAC pour sa participation continue 

et complète auprès de l'ICANN. Sans l'implication des gouvernements 

et de leurs dirigeants sur les questions de politique publique, le 

modèle multipartite de gouvernance de l'ICANN ne pourrait 

fonctionner si bien. 

  Vous m'avez peut-être entendu ce matin lors de la cérémonie 

d'ouverture parler des tendances identifiées par la communauté et 

qui permettraient de façonner le prochain plan stratégique. Je suis 

très heureux de voir que plusieurs de ces tendances ont été abordées 

de diverses manières lors de votre réunion d'aujourd'hui. Permettez-

moi donc, de réfléchir à l'importance de vos discussions pour l'ICANN. 

  Au sujet de votre première séance, le rôle et les opportunités des 

gouvernements au sein de l'ICANN. L'ICANN et sa communauté sont 

désireux de préserver un Internet unique, ouvert et mondial et d'éviter 

la fragmentation. Par conséquent, il est juste de dire que notre objectif 

est double. Tout d'abord, améliorer nos échanges avec les 

gouvernements pour mieux planifier et évaluer les impacts éventuels 
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des nouvelles législations et règlementations sur le système des noms 

de domaine. Et deuxièmement, notre objectif est de partager avec 

vous notre expertise technique et d'informer les gouvernements sur le 

rôle de l'ICANN au sein du système des noms de domaine mondial. 

  En ce qui concerne la deuxième séance, les défis thématiques au sein 

de l'écosystème de gouvernance de l'Internet, je pense qu'il y a un 

besoin urgent de trouver un équilibre entre le souhait de protéger la 

vie privée des individus et la lutte contre le crime et la 

cybercriminalité. C'est très important pour le système WHOIS que 

l'ICANN gère. 

  En ce qui concerne la troisième séance, le rôle et l'impact de 

l'évolution technique d'Internet sur l'ICANN, les missions de l'ICANN 

sont spécifiques et ciblées, mais nous ne pouvons et nous ne devons 

pas devenir complaisant ou fonctionner en vase clos. L'ICANN va donc 

évoluer avec l'évolution technique d'Internet, suivre étroitement les 

avancées technologiques et évaluer leur impact pour que notre rôle 

en tant que responsable digne de confiance des identificateurs 

d'Internet uniques reste pertinent et efficace. 

  Et pour finir, en ce qui concerne la quatrième séance, l'agenda 

numérique mondial et les politiques Internet, l'ICANN souhaite, grâce 

à son modèle multipartite de gouvernance, promouvoir un Internet 

plus inclusif. Ensemble, nous devons aborder la question de la fracture 

numérique. 

  Aujourd'hui est un exemple du rôle que joue le GAC au sein de l'ICANN. 
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  Excusez-moi. J'ai fait trop de discours, je m'excuse. 

  Aujourd'hui est un exemple du rôle que joue le GAC au sein de l'ICANN 

suite à la transition du rôle de supervision des fonctions IANA. C'est la 

première fois que les gouvernements sont activement impliqués dans 

la création d'un futur plan stratégique de l'ICANN, et nous sommes 

reconnaissants de ce nouveau niveau de participation. Votre 

contribution et participation à l'ICANN sont très appréciées. J'espère 

que beaucoup d'entre vous resteront engagés. Nous savons que le 

travail ne se fait pas en un jour, ni juste lors de réunions comme celles-

ci tous les deux ans. Je vous invite en tant que hauts responsables du 

gouvernement à poursuivre votre participation dans les mois et les 

années à venir. 

  Merci encore pour votre temps, votre intérêt et votre soutien à 

l'ICANN. Poursuivons les échanges tout au long de la semaine. 

  Merci beaucoup. 

  [Applaudissements] 

 

DAVID CIERCO:   Merci beaucoup, Cherine Chalaby. Merci l'ICANN pour votre travail, 

votre soutien et votre engagement. Je vais maintenant prendre la 

parole en espagnol pour terminer. 

  Ce fut sans aucun doute une excellente journée. Nous avons fait 

l'Histoire. Tout au long de la journée, nous avons pu répondre aux 

questions transcendantes en lien avec Internet et la gouvernance de 
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l'Internet. Nous avons commencé par nous demander comment nous 

pourrions améliorer les échanges entre l'ICANN et le gouvernement, et 

nous avons réfléchi à l'impact des règlementations sur une 

organisation comme l'ICANN. Nous avons également discuté de sujets 

d'actualité comme la cybersécurité, la protection des données/vie 

privée et les défis pour la gouvernance de l'Internet qui a un impact 

décisif sur la vie et les droits des citoyens. C'est maintenant clair, nous 

nous rapprochons d'un monde complètement interconnecté, avec le 

besoin croissant d'avoir un modèle collaboratif au sein duquel l'ICANN 

devra jouer un rôle de leader dans le futur. L'intégration de 

technologies émergentes dont nous avons parlé cet après-midi, 

l'Internet des objets, la 5G, le blockchain, par exemple, sont une 

réalité que l'on ne peut éviter. Nous sommes tous d'accord pour dire 

que le développement des données aura un impact direct. Il 

améliorera la vie des gens et contribuera à mettre fin à la fracture 

numérique. Mais les nouvelles technologies doivent également nous 

aider à construire un Internet plus sécurisé et plus fiable. 

  Cela représente un défi pour nous qui exige un engagement de 

l'ensemble des organisations qui travaillent au sein d'Internet. Et je 

pense que dans cette mission nous allons travailler ensemble pour les 

prochaines années. 

De la même manière, il ne faut pas perdre du vue la nécessité de 

construire un Internet plus inclusif et plus accessible pour tous comme 

une source d'égalité et de progrès social. C'est une discussion que 

nous avons eue lors de la dernière séance de l'après-midi. Les 

politiques mises en œuvre dans les années à venir joueront un rôle 
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majeur. La fracture numérique est sans aucun doute l'une des 

priorités sur laquelle nous devons travailler et déployer nos efforts. 

Personne, aucun citoyen, aucun pays, ne devrait être laissé pour 

compte dans le progrès numérique, considéré comme une richesse. Et 

le développement de compétences, de compétences numériques 

devrait être notre mission principale. 

  Nous devons avoir des infrastructures importantes qui nous 

permettent d'atteindre ce niveau de progrès. 

  Le gouvernement espagnol a fait un travail merveilleux comme nous 

pouvons le voir sur les données publiées par l'Union Européenne en 

matière de transformation numérique. 

  Nous travaillons également sur des plans différents. Nous lançons un 

appel à propositions pour le déploiement des technologies 5G. 

  Je voudrais conclure en remerciant l'ensemble des participants, les 

hauts responsables et les ministres ainsi que les experts et 

facilitateurs et intervenants pour leur contribution lors de la réunion 

de l'ICANN63. Merci d'être venus à Barcelone. Merci de vous être joints 

à cette réunion. J'espère que ce fut une journée productive pour vous 

comme elle l'a été pour nous. 

  Pour finir, je souhaiterais remercier l'organisation, l'ICANN, le 

secrétaire d'état aux avancées numériques, et l'équipe de red.es pour 

les mois de travail passés à s'assurer que cette réunion soit un succès. 

C’est tout. Merci. 

  Je vous invite à une soirée cocktail organisée par l'ICANN. 
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  Merci. 

[Applaudissements] 

   

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 

 

 

 

 

 

 

 


